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   Wunderschönes Apartment, im skandinavischen Stil
eingerichtet, zentral gelegen  

  Agenten-Info
Name: ArKadia
Name der
Firma:
Land: Vereinigtes Königreich
Telefon:
Sprachen: Dutch, English, French,

German, Italian, Polish,
Portuguese, Romanian,
Russian, Spanish,
Swedish

Anzeigen-Details
Immobilie für: Mieten
Preis: EUR 1,490

  Standort
Land: Deutschland
Staat/Region/Provinz: Sachsen-Anhalt
Stadt: Magdeburg
Postleitzahl: 39108
Veröffentlicht: 08.04.2024
Beschreibung:
Im schönen Stadtfeld-Ost liegt dieses moderne und zeitgleich sehr gemütliche Business Apartment. Das
Apartment verfügt über alles was zum sofortigen Einzug notwendig ist. Es ist mit allem was der/die
moderne Mieter/in benötigt: High-Speed Internet, Smart TV mit Netflix Funktion und allen notwendigen
Features ausgestattet. Die Küche lädt zum gemütlichen Kochen ein und ist mit einer kompletten
Grundaustattung eingerichtet. Das Wohn- und Esszimmer ist im skandinavischem Stil in hellen braun und
Grautönen eingerichtet. Das Highlight der Wohnung ist eine große geschwungene Fensterfront, die das
Apartment ganztägig mit Tageslicht und Sonne versorgt. Das Schlafzimmer verfügt ebenfalls über ein
schönes großes Fenster und ist mit einem Boxspringbett ausgestattet. Das Tageslichtbad ist groß und
verfügt über ausreichend Stauraum für alle Bewohner. Zusätzlich Ist das Bad ist mit einem
Waschtrockner ausgestattet. This modern and at the same time very comfortable business apartment is
located in the beautiful Stadtfeld East. The apartment has everything you need to move in immediately. It
is equipped with everything the modern tenant needs: High-Speed Internet, Smart TV with Netflix
function and all necessary features. The kitchen invites you to cook comfortably and is equipped with a
complete basic equipment. The living and dining room is furnished in Scandinavian style in light brown
and grey tones. The highlight of the apartment is a large curved window front, which provides the
apartment with daylight and sun all day long. The bedroom also has a nice big window and is equipped
with a box spring bed. The daylight bathroom is large and has enough storage space for all residents.
Additionally the bathroom is equipped with a washer-dryer.
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  Allgemein
Fertige m²: 55 m²

  Zimmerdetails
Zimmer insgesamt: 2

  Mietbedingungen
Verfügbar ab:

  Zusätzliche Informationen
URL der Website: http://www.arkadia.com/LMDW-T28114/?utm_ca

mpaign=multicast&utm_medium=web&utm_sourc
e=IMLIX.COM

  Kontaktinformation
IMLIX ID: 1mav1pt9xb5pygh1vrfga

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               2 / 2

http://www.tcpdf.org

